

DIE LINKE. Duisburg

Pressemitteilung, 20.10.2022

Aufruf zur Teilnahme an Düsseldorfer Demonstration am 22.10.2022 **„Solidarisch durch die Krise – soziale Sicherheit schaffen und fossile Abhängigkeiten beenden“**

Heizen, Essen, Duschen: Krieg und Energiekrise machen das tägliche Leben für viele von uns unbezahlbar. Doch Energiewende und faire Entlastungen lassen auf sich warten, während rechte Spalter immer lauter hetzen.

Aus diesem Grund haben sich einige Gewerkschaften, Sozialverbände, aber auch Umwelt- und Klimaorganisationen zusammen geschlossen und führen einen „Solidarischen Herbst“ durch. In sechs Städten in Deutschland wird am 22. Oktober auf der Straße demonstriert:

- gegen Hass und Hetze
- für deutliche Entlastungen von Geringverdienenden
- für gerechte Belastung der Superreichen und Krisengewinnler
- für Klimaschutz und ein Ende der Abhängigkeit von fossilen Klimakiller-Energien.

Alle Informationen zum Bündnis und alle Bündnispartner: www.solidarischer-herbst.de

Auch DIE LINKE ruft bundesweit zur Teilnahme an den Demonstrationen auf. In Nordrhein-Westfalen findet die Demonstration am 22. Oktober in Düsseldorf statt. Der Treffpunkt ist um 12:00 Uhr am DGB Haus in der Nähe des Düsseldorfer Hauptbahnhofes.

Treffpunkt und Uhrzeit zur gemeinsamen Anreise aus Duisburg:

Duisburg Hauptbahnhof, Gleis 2, Regionalexpress (RE)19. Der RE 19 fährt um 11:16 Uhr auf Gleis 2 ab,

Der Kreisverband DIE LINKE. Duisburg freut sich über die hoffentlich zahlreiche Duisburger Teilnahme an dieser wichtigen Großdemonstration.

Mit der freundlichen Bitte um Veröffentlichung.